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 本校の探究活動の成果を発表する「三高探究の日」（探究活動成果発表会）が開催されました。午前には、体育館で代表発表

として第28回東北森林科学会高校生森林研究奨励賞を受賞した理数科の探究班、普通科代表の探究班、日本藻類学会第48回大会で

優秀賞を受賞した自然科学部生物班の口頭発表が行われました。その後のポスター発表では、本校からの３年生93題の発表に加

え、県内８つの高校から18題、生徒53名が発表を行いました。午後には、大講義室で招待発表として韓国チョンリョル女子高校が

オンラインで研究発表を英語で行いました。本校からも理数科の探究班が英語で研究成果を発表し、発表後には両校の代表生徒間

で英語による質疑が活発に行われ、会場を盛り上げました。また、各教室では３年生によるスライドを活用した口頭発表、続いて

２年生による３min.（３分間のテーマ設定説明）が行われました。３年生にとっては、２年生から取り組んできた研究の集大成を

披露する貴重な機会、１、２年生にとっては、今後の研究や発表に向けてたくさんの学びを得るよい機会となりました。 

 東北大学高等大学院機構の安藤晃先生、国立研究開発法人産業技術総合研究所の富永淳二先生をはじめとする20名の来賓の

方々、一般でご参加いただいた先生方からご指導、ご助言をいただき、非常に実りある研究発表となりました。 
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三高探究の日 ～研究成果を堂々と発表～ 

 ５月１６日（木） 本校体育館・大講義室・各教室等にて  

★大和田 彩加 さん（３年：高森中出身） 
 私は普通科の代表模擬発表とポスター発表を行い、約２年間の研究成果を発表しました。今までたくさんの先生方や学校から

のご指導、ご協力をいただき、多くの時間をかけてきた探究の最後の発表に対する思いは強く、スライド・ポスター作成は今ま

でで一番と言っていい程大変でしたが、最後に自分たちの納得のいく発表をすることができ、よかったです。また、他班の発表

を通して多様な視点にふれることができ、様々な分野に関する自分の興味・関心が広がるよい機会となりました。 

仙台三高だより 

★加納 瑞季 さん（３年：中野中出身） 
 今回の「三高探究の日」では３つの発表を行いました。ポスター発表とスライド

発表では、聴講者としても発表者としても活発な質疑・議論を行うことができまし

た。また、英語発表では、昨年行われたイノベーションフェスタよりもスムーズに

質疑応答を行うことができ、自分の成長を実感することができました。反省すべき

点や課題も沢山ありますが。貴重で有意義な経験となりました。この場をお借りし

て、仙台三高の先生方をはじめ沢山のご指導、ご助言いただきました多くの方々に

感謝申し上げます。 

★菊地 兼太朗 さん（３年：宮床中出身） 
 今年の三高探究の日も多くのユニークな研究で溢れ、とても楽しい一日となりまし

た。一日の中で特に印象的だったのは質疑応答の場面です。どんなことを知りたいの

かを明確に言葉で伝えたり、研究手法に提案をしたりと、至る所で共に研究を深め合

おうとする探究の本質が見られ、とても充実していたと思います。何より研究の意義

や可能性に気付こうとしてくれる態度は、多くの挑戦と行き止まりを経験してきた研

究者にとって、とても幸せなことです。これからも真実を求めようとするこの真摯な

姿勢を貫いてほしいと思います。未知を知ろうとするのは非常に困難なことですが、

既知を知るのとは別の価値があります。それが何かみなさん学べたでしょうか。 

★木下 倫那 さん（３年：加茂中出身） 
 今回の口頭発表では、かなり理想に近い話し方ができ

たと思っています。１０分間という限られた時間の中

で、実験や考察を理解するために必要な知識や、何を考

えて実験を組み立てたか、その結果何が得られてそこか

ら何が考えられるか、という内容を、ミカヅキモや生物

の専門的な知識がなくても、初めて発表を聞いた人でも

理解できるくらい丁寧に説明することが難しく感じまし

た。部活動での研究について全校生徒の前で話したこと

は、私にとって非常に楽しく貴重な経験でした。 

★工藤 颯斗 さん（３年：成田中出身） 
 今年度の三高探究の日は、私に貴重な経験を与えてくれました。こ

の日は、多くの方々に私たちの研究発表を聞いていただきました。研

究発表は他の人から意見をもらう機会であり、代表模範発表、ポス

ター発表、海外交流やスライド発表といった多くの場で、多種多様な

意見交換がされていました。私もまた、多くの研究発表を見て、質問

を通じて発表者とよりよい議論ができたと感じました。私にとって、

自身の知見が広がっていくことはとても楽しいことで、三高探究の日

を充実した一日にできたと思います。この機会を作ってくださった関

係者の方々、本当にありがとうございました。 



PTA・教育振興会総会 
    ４月２７日（土） 

本校体育館にて 

 ６月の予定 
  

１日（土）高校総体（～３日） 

３・４日（月・火）振替休業日 

６日（木）総体報告会、 

   東北・全国大会壮行式、 

７日（金）３年進研共通テスト 

         模試（～８日） 

12日（水）避難訓練 

     ステッカー点検    

13日（木）前期中間考査 

         （～18日） 

          教育実習 

     （～28日or７月5日） 

      自転車一斉点検 

19日（水）芸術鑑賞会 

23日（日）南三陸ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ 

29日（土）ベネッセ総合学力 

   模試（３年は28・29日） 

令和６年度前期生徒総会 ５月１７日（金）本校体育館にて 

 前期生徒総会が開催され、学校生活をよりよいものにするための話し合いが行われま

した。始めに、各種委員会の活動内容・予定や部活動の予算についての審議がありまし

た。次に、生徒会本部からの提案事項について、活発に質疑応答を行いながら話し合い

が行われました。最後に、緑化委員会の名称と活動の変更が承認されました。 

勝利のために・仲間のために 

県総体壮行式 
５月１０日（金）本校体育館にて 

 ６月１日（土）～３日（月）に開催される宮城県高等学校総合体育大会を前に、全校をあげての壮行式が行われました。体育館を鳴り響かせ
る応援歌の中、應援團員に先導され、堂々とした姿で入場した選手団。各部部長から抱負が語られた後、全校生徒から力強いエールと「竜神

の歌」が贈られました。三高生が一丸となった大迫力の応援により、選手の気合いも最高潮となりました。 

ハンドボール部 部長 

★白倉 拓人 さん 

（３年・東仙台中出身） 
 私たちは東北大会出場という目標を掲げ、一年
間日々の練習に取り組んできました。また。応援さ

れるチームを作るために日常生活から見直し、問

題があれば話し合って解決して大きく成長してき

たチームです。応援してくれるすべての人への感

謝を見せるために全力でプレーし、東北大会出場

を勝ち取ってきます。 

 

ソフトテニス部（男子） 部長 

★大槻 寛介 さん（３年・南中山中出身） 
 私たちは県総体に出場します。これまで支えてくださったすべての方々に感謝し、テニス

ができる喜びを噛み締めながら後悔のないよう全力で闘ってきます。チーム一丸となって

最高の結果を目指します。応援よろしくお願いします。 

登校時一声運動 

５月８～１０日（水～金） 

正門・駐輪場にて 

剣道部 部長 

★小笠原 謙吾 さん（３年・東豊中出身） 
 剣道部は、インターハイ出場を目標に掲げ、限られた時間を工夫しながら日々の稽古

に励んできました。優勝を目指して臨んだ５月の仙塩支部大会では一歩及ばず準優勝でし

たが、県総体ではこれまで培ってきた心技体を全て発揮し、常に攻め続け、三高剣道部ら

しく粘り勝つ剣道で挑んできたいと思います。 

 ＰＴＡ・教育振興会総会が開催されまし

た。ＰＴＡ・教育振興会会長と学校長の挨拶

に続いて、昨年度の事業報告と会計決算・会

計監査報告が行われました。次に、今年度の

事業計画案・会計予算案が審議され、承認さ

れました。また、新本部役員の方々をご紹介

し、旧役員の方々には感謝状を贈呈いたしま

した。学年総会・学級懇談を含め、たくさん

の方々にご参加いただきまして、ありがとう

ございました。 

 今年で14年目を迎える恒例の登校時一

声運動・マナーアップ運動が、ＰＴＡの

方々のご協力のもと行われました。それ

ぞれがお忙しい中、のべ17名の保護者の

方々に参加いただきました。登校する三

高生へ溌剌とした挨拶をいただき、生徒

も元気な挨拶を返していました。保護者、

生徒双方にとって、さわやかな一日の始

まりとなる活動でした。 

 


